

# ¿La escuela, espacio de agresión para las mujeres?



**Fuente:** Encuesta Nacional sobre la Dinámica de las Relaciones en los Hogares (ENDIREH, 2016), Instituto Nacional de Estadística y Geografía. México.

De las mujeres que han asistido a la escuela, **25.3%** enfrentaron violencia por parte de compañeros, compañeras y maestros, entre otros, durante su vida de estudiantes. Las más frecuentes fueron las agresiones físicas (**16.7%**) y sexuales (**10.9%**).

Entre las mujeres que asistieron a la escuela en los últimos 12 meses, **10.7%** fueron agredidas sexualmente.

Las entidades donde hay mayor proporción de violencia escolar contra las mujeres son Querétaro, Jalisco, Ciudad de México, Aguascalientes y Oaxaca.

El **74.3%** de las agresiones ocurren al interior: **38.3%** son agresiones sexuales, **34.1%** agresiones emocionales y **27.7%** son agresiones físicas.

**15.9%** en algún lugar público lejos de la escuela y el **1.8%** en el transporte público.